

VANGUARDIA

Mejora Ruba su calidad crediticia

Ruba considera que está dentro de las 10 empresas más importantes del sector

FUENTE: VANGUARDIA

martes, 09 de abril del 2013

SALTILLO.- La calificadora de deuda internacional Standard & Poor's, anunció el incremento de la calificación de riesgo crediticio de Inmobiliaria Ruba, S.A. de C.V. (Ruba) en escala nacional, pasando de mxBBB+ a mxA-. La perspectiva es estable.

Ruba tiene su sede en Ciudad Juárez, Chihuahua, e inició sus operaciones en 1980; actualmente tiene presencia en 20 municipios y 9 estados del país, entre los cuales se encuentra la ciudad de Saltillo, donde figura como una de las principales constructoras.

Ruba considera que está dentro de las 10 empresas más importantes del sector. Del total de créditos hipotecarios que el Infonavit y el Fovissste colocaron en el primer trimestre de 2013, Ruba se ubicó en cuarto y noveno lugar nacional, respectivamente.

Además, Ruba ha sido certificada y reconocida en ocho ocasiones por el Great Place to Work® Institute México, como una de las mejores empresas para trabajar en México y Latinoamérica.